

今日は Keep it up! というテーマでお話をします。パワポで話しますが、画面は途中まで英語になっています。皆さんができるところは目に入るものの半分は、英語になっていることでしょう。1年生には難しいかも知れませんが、日本語で話しますのでたぶん大丈夫です。ついてきてくださいね。

生徒会の皆さんのおかげで新制服の導入が決まりました。着方の約束事まで考えててくれてありがとうございます。それを記念してのパワポです。では始めます。

- 竜神は dragon + God の名前で、最強の名前ですね。校長先生は好きです。
- symbol はこの一匹の竜・・・一竜、4つの足には意味があります。
- school color は・・・vivid green 鮮やかな緑。爽やかさが売りですね。
- 半世紀以上前の 1973 年開校。当時はオイルショックでインフレ。今と同じ。
- これが貴重な開校式のカラー写真。なんとセーラー服のリボンは白!?
- 門はなく、雨が降るとどろどろの道。自転車置き場も生徒と先生で整備した。
- これが学校に残っている写真の中で最初に緑の ribbon が映った写真。
- あれから 52 年経ち 13,730 名が卒業した。今、683 名、みんなが通っている。
- 半世紀ぶりに、卒業生の思いをつなぎながら、新しい時代にも対応できる制服ができた。
- 新しい emblem ができた。新制服の button も symbol を生かした。
- 今の2・3年生、特に3年生は着ることすらできないが、それでも後輩のために一緒に考えてくれたことに心から感謝する。

現代は、SNS などで世界中の人と簡単に目に見える形でつながることができます。このような時代だからこそ、過去から未来、私とあなたの目に見えない心のつながりや、脈々と受け継がれてきた誇り・プライドを大切にしたいです。

生徒会は今年度「つながり」をテーマに数多くの企画を実行し、これまで以上に自分の意思で行動できる生徒が増えてきました。気づくと学校 HP にも4月から 357 ものエピソードを紹介していました。どれも心ふるえるものでした。画像で、いくつか紹介します。・・・スライドを流す・・・

最後に、英語で始めたので英語でまとめますね。日本人はがんばれという言葉をよく使いますが、英語ではぴったりの言葉がないそうです。敢えて使うとしたら、Keep it up! (その調子! 応援するよ!) だそうです。その調子で、充実した夏休みを過ごして、成長して戻っておいで。応援しているよ。

最後はいつもの合言葉で。 命は一つ、命を大切に。心ふるえる、ふるわせる時を重ねて一竜人になろう!